



Esteban Villegas gana Durango con amplio margen sobre Vitela

Revés a la 4T. El abanderado de PRI-PAN-PRD celebra su victoria en la capital de la entidad y festeja la "recuperación del bastión lagunero"; la morenista se proclamó ganadora, pero luego guardó silencio

JOSÉ ANTONIO BELMONT E IZS
KÁBAGO/DURANGO

Con más de 15 puntos de ventaja respecto a su contendiente más cercana, el conteo rápido del INE dio a conocer anoche el triunfo en la elección a la gubernatura de Durango de Esteban Villegas, candidato de la alianza Vapor Durango, conformada por PRI-PAN-PRD.

En conferencia, el consejero presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) del estado, Roberto Herrera Hernández, detalló que Villegas alcanzó un límite inferior de 52.2 y uno superior de 55.2.

En el caso de Marina Vitela, candidata de Morena, Partido del Trabajo, Verde Ecologista y Redes Sociales Progresistas, obtuvo un límite inferior de 37.8 y uno superior de 40.9.

Los resultados los dio a conocer la autoridad electoral local minutos antes de las 22 horas, mismos que coincidieron con los presentados por el abanderado de la alianza Vapor Durango luego del cierre de casillas.

En una conferencia en la capital del estado, Esteban Villegas informó que, de acuerdo a la encuestadora que registró ante el IEPC, obtuvo el triunfo de la contienda de este domingo por 15 puntos de diferencia.

"Estoy tranquilo, pero muy emocionado", exclamó y enseguida comenzaron los gritos de respaldo por parte de colaboradores, así como de dirigentes locales y nacionales de los tres partidos que conforman la alianza.

Arropado por los presidentes nacionales de PRI y PRD, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, Villegas subrayó que la coalición ganó la votación en cinco municipios donde se encuentra 70 por ciento del padrón electoral.

Destacó que no solo obtuvieron la victoria a nivel estatal sino, "de manera contundente", en los municipios más importantes de la entidad, como la capital, Gómez Palacio, Lerdo, Guadalupe Victoria, entre otros.

"Recuperamos el bastión priista lagunero", exclamó, y reconoció que "no fue un tema sencillo, todos lo saben, nos costó mucho trabajo desde que empezamos a hacer la alianza.



La coalición celebró el triunfo de su candidato. ESPECIAL

LOS RESULTADOS

DURANGO



119,994
Votos

Esteban Villegas



FUENTE: Conteo rápido y avance del PREP hasta las 23:00 hrs.



84,328
Votos

Marina Vitela



10,409
Votos

Patricia Flores



"Hace varios meses, nadie daba nada por nosotros, todo mundo decía 'Durango no tiene nada que hacer' y, aquí, el día de hoy, demostramos que cuando se trabaja en equipo, cuando ponemos más allá de lo personal el nombre de Durango, de nuestras familias", recalcó.

Durante su pronunciamiento, el candidato de PRI, PAN y PRD aprovechó para mandar un mensaje a los tres partidos que conforman la alianza con miras a las próximas elecciones y, en particular, a la presidencial de 2024.

"Yo quiero darle un mensaje a todo el priismo, panismo, perre-

dismo nacional, a todos, decirles: si se puede, por supuesto que se puede ya qué está la muestra".

María Eugenia Campos, gobernadora de Chihuahua, quien acudió en representación de la dirigencia nacional del PAN, también se refirió a la alianza como la vía para sacar a "los malos gobiernos" en las siguientes elecciones.

"En este proceso quedó muy claro lo que sigue para 2024 y en Acción Nacional asumimos completamente nuestra responsabilidad de sumar los esfuerzos de la oposición (...) Morena sí puede ser revocado", recalcó.

Por su parte, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo que el grito de "seis de seis" que lanzaron desde la dirigencia nacional de Morena respecto a las gubernaturas en juego "se quedó en una tontería".

"Aquel seis de seis que cantaban los tontos de Morena se quedó allí, como una tontería. Nosotros aquí estamos, gustosos y dando la cara. Y como dijo nuestra gobernadora chihuahuense: ¡Hay tiro para el 24! Les vamos a ganar", exclamó.

Por la noche y al conocerse ya los resultados del conteo rápido, Esteban Villegas dio un nuevo mensaje en el que se dijo feliz por los resultados "irreversibles".

Además, agradeció el trabajo territorial de PAN y PRD, partidos que fueron sus competidores durante varias elecciones anteriores. "Nos quitamos los egos personales y nos pusimos a jalar, a trabajar, porque Durango se lo merece, un gobierno de coalición que, aunque no esté en la ley, nosotros lo vamos a hacer realidad".

Antes de concluir su mensaje hizo un llamado a sus contrincantes para concretar "una gran reconciliación por el bien de Durango" tras concluir el proceso.

También aprovechó para enviar un mensaje al presidente Andrés Manuel López Obrador: "En Durango tiene las puertas, sabemos hacer política, somos políticos que saben dialogar".

La aspirante de Morena, Marina Vitela, también se proclamó ganadora de la contienda minutos después del cierre de casillas; sin embargo, tras darse a conocer el conteo rápido, no se pronunció.